13. Sickl: Fahrradparken Kaiser-Josef-Platz

Bei der Umgestaltung des Marktplatzes wurden einerseits vorhandene Radabstellplätze z. B. im Bereich des Eingangsbereichs der Heilandskirche entfernt bzw. aufgelassen. Im Zuge des Marktumbaus wurden aber auch neue Radabstellplätze geplant und umgesetzt.

An Markttagen sind diese teilweise nun tatsächlich überlastet.

Es wird daher von der Abt. für Verkehrsplanung entsprechend Ihres Antragstextes dort eine Ausweitung von Radabstellplätzen inkl. Ansperrbügel in Abstimmung mit der Bezirksvertretung geplant. Zudem sind wir dabei, für den Bereich Kaiser-Josef-Platz in Verlängerung der Schlögelgasse eine dauerhafte Planung zu erstellen – für die Zeit nach der Corona-bedingt verordneten Marktausweitung - , bei der die Radabstellsituation sicher auch mitberücksichtigt wird.